



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

**La Conférence des évêques catholiques du Canada
élit de nouveaux membres au Bureau de direction et au Conseil permanent**

26 septembre, Ottawa – À l'issue de la réunion de l'Assemblée plénière 2025, la Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC) a le plaisir d'annoncer le résultat de ses élections biennales pour élire les nouveaux membres du Bureau de direction et du Conseil permanent.

Le nouveau président de la CECC est Mgr Pierre Goudreault. Né à Rouyn-Noranda, au Québec, le 27 mai 1963, Mgr Goudreault a été ordonné prêtre pour le diocèse de Rouyn-Noranda le 18 mai 1991. Le 8 décembre 2017, il a été nommé évêque de Sainte-Anne-de-la-Pocatière par le pape François. Mgr Goudreault a été ordonné évêque et installé comme évêque de Sainte-Anne-de-la-Pocatière le 10 mars 2018. Il est membre du Bureau de direction depuis 2019.

Le nouveau vice-président de la CECC est Mgr Donald Bolen. Né le 7 février 1961 à Gravelbourg, en Saskatchewan, Mgr Bolen a été ordonné prêtre pour l'archidiocèse de Regina le 12 octobre 1991. Le 21 décembre 2009, il a été nommé évêque de Saskatoon par le pape François. Il a ensuite été ordonné évêque et installé comme évêque de Saskatoon le 25 mars 2010. Le 11 juillet 2016, il a été nommé archevêque de Regina et a été installé le 14 octobre 2016.

La CECC a également élu ses deux Cotrésoriers : pour le Secteur français, Mgr Christian Rodembourg, M.S.A., évêque de Saint-Hyacinthe (qui en est à son deuxième mandat); pour le Secteur anglais, Mgr Mark Hagemoen, évêque de Saskatoon (qui en est à son premier mandat). Les quatre membres du Bureau de direction sont membres de droit du Conseil permanent.

Les évêques suivants ont été élus au Conseil permanent en tant que représentants des quatre assemblées épiscopales régionales : Mgr Peter Hundt, archevêque de St. John's (Assemblée épiscopale de l'Atlantique); Mgr Alain Faubert, évêque de Valleyfield (Assemblée des évêques catholiques du Québec); Mgr Daniel J. Miehm, évêque de Peterborough (Assemblée des évêques catholiques de l'Ontario); et Mgr Murray Chatlain, archevêque de Winnipeg (Assemblée des évêques catholiques de l'Ouest).

Afin d'assurer un nombre égal d'évêques provenant des Secteurs français et anglais de la CECC, Mgr Guy Desrochers, C.Ss.R., et Mgr Pierre-Olivier Tremblay, O.M.I., ont chacun été réélus comme représentant sectoriel du Secteur français pour un deuxième mandat.

Les autres membres du Conseil permanent comprennent quatre membres de droit permanents : Son Éminence le Cardinal Gérard C. Lacroix, archevêque de Québec et primat du Canada; Son Éminence le Cardinal Frank Leo, archevêque de Toronto; Mgr Christian Lépine, archevêque de

Montréal; et Mgr Lawrence Huculak, O.S.B.M., archevêque métropolitain de Winnipeg pour les catholiques ukrainiens du Canada.



Assis, de gauche à droite : Mgr Mark Hagemoen, Mgr Pierre Goudreault, Mgr Donald Bolen, Mgr Christian Rodembourg, M.S.A. Debout, première rangée, de gauche à droite : M. l'Abbé Jean Vézina, secrétaire général de la CECC, Mgr Christian Lépine, Cardinal Gérald Cyprien Lacroix, Cardinal Frank Leo, Mgr Lawrence Huculak, O.S.B.M., Mgr Daniel Miehm. Debout, deuxième rangée, de gauche à droite : Mgr Peter Hundt, Mgr Murray Chatlain, Mgr Pierre-Olivier Tremblay, O.M.I., Mgr Guy Desrochers, C.Ss.R., Mgr Alain Faubert.

Demande des médias:

Maribel Mayorga

Directrice des communications

Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC)

Courriel : communications@cccb.ca

Téléphone : 613-241-9461, poste 225